

Veranstaltung	Blinde und Sehbehinderte im wissenschaftlichen Kontext
Typ	Forum für Sehgeschädigte und andere Interessierte zu Problemen des Fehlsehens im universitären Rahmen
Dozent	PD Dr. Wolfgang Krebs
Zeitraum / <i>period</i>	SS 2013
Einzelheiten / <i>details</i>	<ul style="list-style-type: none"> • ca. einmal monatlich / <i>one time per month</i> • für Anfänger geeignet / <i>suitable for beginners</i> • geeignet als Schlüsselqualifikation / <i>key skills</i> • Unterrichtssprache Deutsch und Englisch / <i>Language german and english</i> • Institution: ZIEW • Ort: üblicherweise ZIEW • Termine nach Vereinbarung / <i>by appointment</i> • Anmeldung bis / <i>registration</i>: 1.5.2013 Dr. Wolfgang Krebs (wkrebs@wk-wkw.de), Tel. (mobil) 0170-2140100

Beschreibung / *Description*:

<p>Die Universität Erlangen-Nürnberg bietet Studierenden, die durch Blindheit oder Sehbehinderung Nachteile erfahren, die Entwicklung maßgeschneiderter Konzepte an, die den Erwerb von Schlüsselqualifikationen, den Abbau von Barrieren und sonstige Erleichterungen betreffen. Auch Perspektiven für den Übergang ins Berufsleben werden behandelt. Als sehbehindert betrachten wir alle Studierenden, die sich sehbehindert fühlen. Die Veranstaltung versteht sich als Forum, dessen Schwerpunkte alle Beteiligten mitgestalten können. Im Einzelnen sollen Themen wie die technische Infrastruktur, die Barrierefreiheit, Er-</p>	<p><i>The University of Erlangen-Nuremberg offers students with blindness or visual impairment the development of customized concepts related to the acquisition of key skills, the removal of barriers and other facilities. Also prospects for transition to working life are covered. We consider all students as visually impaired who feel visually impaired themselves. The seminar is a forum, all members can shape its focus. Specifically, topics such as the technical infrastructure, accessibility, soft skills training, way into work (integration) will be treated.</i></p>
---	---

werb von Schlüsselqualifikationen, Weg ins Arbeitsleben (Integration) behandelt werden.	
---	--